

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil analisis terhadap usaha petani nanas di Tamban Baru Timur, Penulis dapat menyimpulkan bahwa:

1. Motivasi kerja dari para petani nanas itu sangat baik, bisa dilihat dari wawancara langsung kepada petani dan fakta yang ada bahwa setiap petani selalu memperbanyak lahannya untuk bisa lebih banyak lagi dalam penanaman buah nanas dan untuk para petani nanas ini dapat menggerakkan keinginan dan menjadikan suatu pekerjaan yang sangat ditekuni karena dapat meningkatkan pendapatan dan memberikan dampak positif bagi masyarakat terutama dalam pertumbuhan ekonomi. Dengan usaha perkebunan nanas, masyarakat di sana mempunyai penghasilan lebih, disamping itu juga tidak menutup kemungkinan akan terciptanya lapangan pekerjaan.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi kerja para petani nanas ialah ada faktor internal dan faktor eksternal, yang termasuk dalam faktor internal adalah faktor umur, faktor pendapatan, faktor pendidikan, faktor pengalaman berusahatani, faktor tanggungan keluarga, dan faktor luas lahan. Untuk faktor eksternal adalah faktor kebijakan pemerintah, faktor penggunaan teknologi budidaya, dan

faktor penghargaan. Dari semua faktor-faktor itulah yang memberikan motivasi kepada dalam diri para petani.

B. Saran-Saran

1. Melihat dari sekian banyak masyarakat yang berusaha sebagai petani nanas, hendaknya pemerintah lebih peduli terhadap masyarakat yang berusaha sebagai petani nanas ini. Dan perlunya bantuan ataupun binaan dalam mengelola hasil dari kebun nanas itu karena dari hasil kebun nanas ini sangat bisa membantu untuk pendapatan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan hidupnya dan keluarganya, bahkan bisa mengurangi pengangguran masyarakat di Desa tersebut. Dari buah nanas itu sendiri sangat banyak hal yang bisa dikembangkan misalnya bisa dibikin menjadi dodol nanas, selai nanas, dan sirup nanas dengan adanya pengembangan ini akan memberikan pendapatan yang lebih banyak untuk masyarakat yang berusaha sebagai petani nanas.
2. Bagi para peneliti berikutnya hendaknya melihat kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini dan sekiranya melakukan penelitian yang lebih mendalam mengenai usaha petani nanas yang ada di Desa Tamban baru timur.